

Environ 150,000 familles sont secourues chaque année et à peu près 500,000 personnes.

Les recettes de chaque année se montent à environ 4,000,000 de francs.

DES ŒUVRES DE LA SOCIÉTÉ.

Durant les premiers temps de son existence la Société de St. Vincent de Paul eut pour œuvre spéciale et presque exclusive la visite des pauvres à domicile, et c'est par là qu'elle initia ses membres à l'exercice de la Charité.

Aucune œuvre n'étant plus capable d'alimenter notre zèle, aucune ne devrait être plus féconde, et il faut bénir Dieu de ce qu'il a permis que les premiers pas se soient tournés vers elle. Car, à mesure que la visite des pauvres s'exécutait, l'immensité des besoins à satisfaire se révélait : une bonne œuvre, isolée d'abord, en entraînait une autre, un germe jeté au hasard en suscitait de nouveaux, de la mansarde il fallait passer à l'école, à l'atelier, à l'hôpital, à la prison, à la salle d'asile et ces premiers